

ふれあい



福井市足羽中学校
足羽中PTA・後援会
R7・2・13(第13号)

アイディアバッグコンクール 全国大会入賞!

2月1日(土)、アイディアバッグコンクール全国大会がリモートで行われ、東海北陸地区代表として出場した3年古川奏さんの作品が、「(公財)つくば科学万博記念財団 理事長賞」に入賞しました。緊張した中で古川さんが作品についてプレゼンしたり、質疑応答したりしましたが、精一杯に自分の思いを表し、見事入賞を果たしました。これからも自分の才能を大いに伸ばしてほしいと思います。



ふくいっ子アイディアメニューコンテスト 本校生徒入賞メニュー施設で提供

1月下旬、「令和6年度ふくいっ子アイディアメニューコンテスト」の特別賞に入賞した本校生徒のメニューの一部が、県庁食堂と県立図書館内カフェで提供されました。提供されたのは、ソースカツとパワフルシャキシャキサラダです。提供当日にテレビの取材もあり、生徒は献立に込めた思いや、食べる人へのメッセージを伝えることができました。



新入生学校説明会

2月3日(月)、4月から足羽中に入学する児童向け、新入生学校説明会を行いました。



最初に、歓迎の気持ちを込め、1年生が校歌披露を行いました。共に歌いたいと6年生が思ってもらえることを目指し、歌声を響かせました。

後半には、小グループに分かれて、1年生から中学校生活の説明を聞きました。授業や部活動など学校の説明をするだけでなく、1年生自身の自分の成長や次年度の目標、6年生へのメッセージも伝え、先輩としての自覚を高めることもできました。

今日の会を通して、6年生が中学校生活に期待をもつことができればと思っています。皆さんのが入学する4月を心待ちにしています。

2年生 立志式・高校学科探究講座

2月7日(金)、2年生の立志式が行われ、1年生と保護者が参観しました。立志式実行委員が中心となり、11月から準備を進め、練習や運営もすべて生徒が前に立ち、取り組んできました



式の中の、「これまでの歩み」では、幼い頃から今までの成長に保護者もほろり…となっていました。「私の啓発録発表」では、代表者の自分自身を素直に見つめる言葉が心に響きました。「一人一訓発表」では、一人一人の魂のこもった決意表明に身震いし、「学年三訓唱和」では、2年生全員で考え抜いた三訓が、体育館中に響き渡り、圧倒されました。

最後の学年合唱では、「はじまり」という曲を披露。3部合唱で難しい曲にも関わらず、歌い上げる姿に感動しました。歌詞も立志式にふさわしいものでした。

式の後には、高校学科探究講座を行いました。高校の学科について深く知ろうということで、「普通科・探究科・商業科・電子電気科」の4学科の学習内容や特徴などについて、高校の先生から直接お話を聞きしました。これからの進路選択の参考にしてほしいと思います。

第2回家庭・地域・学校協議会

2月7日(金)、第2回家庭・地域・学校協議会を実施しました。2年生の立志式を参観していただいた後、校長室で協議会を行いました。



協議会では、学校の様子やこれまでの教育活動、学校評価結果について説明し、質疑応答の場を設けました。委員の方からは、部活動の地域移行、キャリア教育、地域の行事に参加する姿など様々なご意見をいただきました。また、生徒の挨拶がよくなっている、自分から挨拶する生徒が多いとお褒めの言葉をいただきました。

今回いただいたご意見や励ましを、今後の学校運営に生かしていきます。

お知らせ

学校だより「ふれあい」は、足羽中HPにおいてカラーでご覧いただけます。URL : <https://asuwa-junior-high-school-fukui.edumap.jp>、もしくは右のQRコードを利用してアクセスしてください。

